



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI
SD Pandu Bandung

Terakreditasi A
 Jl. Pandu No. 6
 Telepon : 022-6021743



RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Charlitos Fania Firly Steves**
 NISN/NIS : **0084853448 / 171831704162** Kelas : **6B**
 Nama Sekolah : **SD PANDU BANDUNG** Semester : **2 (Dua)**
 Alamat Sekolah : **Jl. Pandu No. 6, Bandung** Tahun Pelajaran : **2019/2020**

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Charlitos sangat baik dalam toleransi, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa, bersyukur
2. Sikap Sosial	Charlitos baik dalam peduli, cukup dalam disiplin, tanggung jawab, jujur, santun, percaya diri

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 75.00

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	78	B	Charlitos baik dalam hal memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah. cukup baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman	79	B	Charlitos baik dalam hal menceritakan kisah santo - santa dalam Gereja Katolik. cukup baik dalam hal melakukan aktifitas yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	81	B	Charlitos baik dalam hal menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. perlu bimbingan dalam hal menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	83	B	Charlitos sangat baik dalam hal menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya. baik dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	B	Charlitos baik dalam hal menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. cukup baik dalam hal memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	85	B	Charlitos sangat baik dalam hal menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. cukup baik dalam hal menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia
7	Seni Budaya dan Prakarya				88	A	Charlitos sangat baik dalam hal memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik. baik dalam hal membuat reklame
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	B	Charlitos baik dalam hal memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional	87	A	Charlitos sangat baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
9	MUATAN LOKAL						
	a. Bahasa Sunda	81	B	Charlitos baik dalam memahami materi teks wawancara tentang wirausaha, teks pidato tentang kesehatan masyarakat, menerapkan kecap rajekan, istilah kesehatan dalam kalimat dan menuliskan arti peribahasa	81	B	Charlitos baik dalam menyajikan teks laopran tentang wirausaha dan membacakan teks pidato tentang kesehatan masyarakat dengan ekspresi, intonasi dan artikulasi yang tepat.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	b. Pendidikan Lingkungan Hidup				87	A	Charlitos sangat baik dalam melakukan pola hidup bersih dan sehat untuk diri sendiri dan lingkungan keluarga serta dapat menanam tumbuhan dan merawatnya dengan baik.
	c. Bahasa Inggris	82	B	Charlitos baik dalam memahami materi superlative dalam Bahasa Inggris serta mengerjakan tugas proyek dalam Bahasa Inggris.	87	A	Charlitos sangat baik dalam berbicara, membaca, mendengarkan dan menyajikan presentasi kedalam Bahasa Inggris.
	d. Teknologi Informatika dan Komunikasi				85	B	Charlitos baik dalam mengedit video sederhana dan membuat animasi.
	e. Bahasa Mandarin				83	B	Charlitos baik dalam menggunakan kosa kata yang telah di ajarkan di dalam kelas, seperti menyebutkan kosa kata li xiang (pemikiran), wai yu (bahasa asing), tian cai (bakat) dll, serta dapat membedakan dan membuat kalimat dari kosa kata yi yang (sama) dan bu yi yang (tidak sama), pin yin atau pelafalan dan nada perlu di latih lagi di rumah.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

D. Saran-saran

Charlitos selamat ya atas kelulusanmu, tetap semangat belajar di SMP.

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	- cm	155 cm
2	Berat Badan	- kg	60 kg

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan :
 Dengan memperhatikan hasil belajar yang telah dicapai,
 maka peserta didik ini ditetapkan :
LULUS / TIDAK LULUS

Orang Tua / Wali

.....



Bandung, 15 Juni 2020
 Guru Kelas 6B

Niati Erlina, S.T